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时政新闻

昨日上午，市委书记吴天君，市委副书记、市长马懿与日本野村综合研究所汽车部部长近野泰，海马集团董事长、湖
南大学新能源汽车研究中心主任景柱一行举行会谈，双方就节能与新能源汽车产业发展进行了充分交流。野村综
合研究所与湖南大学新能源汽车研究中心还分别介绍了各自在节能和新能源汽车产业领域的研究成果。
市领导王跃华、马健一同参加会谈。

本报讯（记者 王继兵 刘俊礼）
昨日下午，郑州航空港经济综合
实验区、台湾友嘉实业集团暨合
作企业签约仪式在郑州举行，一
期投资 10 亿美元的“友嘉精密
机械产业园区”将在郑州航空港
实验区建设。

省委常委、市委书记吴天
君，省发改委主任、省航空港实

验区领导小组办公室主任孙延
喜，市委副书记、市长马懿，市委
副书记、航空港经济综合实验区
党工委书记胡荃，市委常委、统
战部长王跃华，郑州航空港经济
综合实验区管委会主任张延明，
副市长马健，友嘉实业集团总裁
朱志洋、友嘉实业集团董事长陈
向荣，郑州日产总经理郭振甫等

出席签约仪式。
胡荃在致词中说，友嘉精密

机械产业园的建设将对郑州航空
港实验区经济建设，以及提升河
南省装备制造业发展水平，起到
重要的推动作用。航空港实验区
将全力支持友嘉集团的长足发
展，及时协调解决各种问题和困
难，千方百计为公司项目发展创

造良好条件，以最优化的环境、最
有力的政策支持，为企业提供便
捷、高效、优质的服务。

友嘉集团是国际知名企业，其
产品涵盖精密机械装备、电子产
品、节能照明、金属加工等多个领
域，目前已成为全球数控机床产品
线最完整的制造集团。友嘉集团
出资建设“郑州航空港经济综合实

验区友嘉精密机械产业园”，项目
主要包括两大部分：一是友嘉集团
自身生产基地，一期项目投资10亿
美元，产品主要包括数控机床、立
体停车设备、节能照明、精密机械
等；二是配套企业集群，由友嘉集
团引进美、俄、德、意、日等地配套
工厂，主要从事友嘉集团生产基地
上下游配套生产。

·富强

友嘉精密机械产业园
入驻航空港实验区

本报讯 昨日上午，省党的群众
路线教育实践活动第八场报告
会举行，中国法学会副会长、国
家二级大法官、司法文明协同创
新中心理事长、吉林大学哲学社
会科学资深教授张文显围绕法
治是治国理政的基本方式，作了
题为“运用法治思维和法治方式
治国理政”的精彩报告。

市领导王璋、白红战、李秀
奇、舒庆、乔新国、高建慧、郭锝
昌、王哲、黄保卫等及在郑的副
厅级领导、县（市）区党政正职、
县级以上政法系统主要负责人
在郑州分会场听取报告会。

报告会上，围绕法治是治国
理政的基本方式，张文显分别从
运用法治思维和法治方式治国
理政是法治作为治国理政基本
方式的内在依据和客观要求、法
治思维和法治方式的基本要求、
法治思维和法治方式在治国理
政实践中的具体运用等三方面
展开详细论述。

张文显指出，党的十八大对法
治问题进行了浓抹重彩的论述，阐
述了一系列新思想、新论断、新理

念，作出了全面推进依法治国的战
略部署，把党的法理理论和法治纲
领提升到新的高度。他认为，法治
中国与富强中国、民主中国、文明
中国、和谐中国、美丽中国、平安中
国是相辅相成的，共同编织出“中
国梦”，在“中国梦”中加入法治中
国篇章，具有极为重要的现实意义
和深远的历史意义。

他认为，建设法治中国就
是要在依法执政这一总纲领、
总布局中，全面推进科学立法、
严格治法、公正司法、全民守
法，要坚持依法治国、依法执
政、依法行政、依法管理社会和
社会依法自治的共同推进，坚
持法治国家、法治政府、法治社
会的一体建设。

张文显表示，把法治上升到治
国理政的范畴是巨大的进步。现阶
段尤其强调领导干部提高运用法治
思维和方式去深化改革、推动发展、
化解矛盾、维护稳定的能力。同时
养成法治思维，形成办事依法、遇事
找法、解决问题用法、化解矛盾靠法
的良好法治习惯。此外，张文显教
授还提出法治思维和法治方式的基

本要求包括尊重和保障人权，认真
对待权利；树立公平正义观念，切实
保障社会公平；弘扬理性精神，要文

明执法；增强程序意识，严格遵循正
当程序；坚持宪法法律至上，维护法
制尊严和权威。

郑州晚报记者 董艳竹
实习生 詹瑞雪/文
郑州晚报记者 马健/图
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本报讯 20日至22日，广西壮族
自治区梧州市政协主席吴汉华率
领该市政协考察团到我市考察城
市建设、“委员之家”建设等情
况。市政协主席李秀奇、副主席
朱专兴和秘书长吴晓君陪同。

20日下午，考察团一行来到
郑东新区，参观了郑东新区规划
展览馆和郑州会展宾馆，观看了
郑东新区宣传片，听取了郑东新
区规划建设情况介绍。考察团
一行对高起点规划、高标准建设

的郑东新区给予高度评价，认为
东区建设是大气魄、大手笔。

21日，考察团参观了惠济区
古荥镇“委员之家”，并听取我市

“ 委 员 之 家 ”建 设 情 况 介 绍 。
2009 年 4 月以来，市政协在全市

各级政协组织和政协委员中开
展了“创建委员之家，树立委员
形象”活动，全市共建成“委员之
家”153个。“委员之家”为委员学
习、联谊、交流、履职搭建了新平
台，为基层协商民主建设作出了

有益探索。考察团表示将认真
借鉴我市“委员之家”建设的好
经验，推动政协工作更好开展。

考察团还赴登封市进行了
参观考察。中原报业传媒集团
全媒体新闻中心记者 武建玲

梧州客人考察我市


